
Datum: 
14.06.2023 Protokoll Besprechungsort: 

Beachplatz
Beginn: 
19:00

Vorstandssitzung– Abt. Volleyball - SG Sendenhorst 1910 e.V.
TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Andreas Sentker

Anwesend: insgesamt 25 Personen, darunter 9 Vorstandsmitglieder und 4 
Vertreter vom Vereinsvorstand

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 
(22.06.2023)

- Das Protokoll liegt zur Einsicht bereit 
- Das Protokoll wird einstimmig genehmigt

TOP 3: Bericht des Vorstandes zur Saison 2022/2023
- Seniorenbericht 

 D1: Verbandsliga 5. Platz. Bezirkspokal im Viertelfinale gegen BW 
Aasee verloren.

 D2: Bezirksliga. Am Anfang Startschwierigkeiten, dann Platz 6 
 D3: Bezirksklasse  Relegation efolgreich gespielt. 
 H1: Verbandsliga Platz 4 
 H2: Landesliga  Relegation verloren 

- Hobbybericht: 
 Herren: Höchste Hobbyliga
 Hobby Mixed: Höchste Hobbyliga

- Jugendbereich
 3 Weibliche und 3 männliche Jugendmannschaften 
 wU13, wU16, wU20
 mU16, mU16, mU18
 Teilnahme an den Westdeutschen Meisterschaften mit der wU20 !
 Spielgemeinschaft mit Albersloh klappt gut
 Minis: Viel Zulauf, über 20 Kids beim Training. Selbst organisierte 

Turniere, bei denen Sendenhorst auch erfolgreich ist. 

- Beachbericht
 15 Turniere in der Beachsaison 22/23
 Seit Sommer steht eine Flutlichtanlage auf dem Beachplatz. Vor zwei

Wochen war das erste Flutlichturnier, welches gut angekommen ist. 
Flutlicht hat ein großes Alleinstellungsmerkmal in der Region. 

- Schiedsrichterwesen
 Es gab Probleme bei der Umstellung von online auf 

Präsenzlehrgänge. Mittlerweile wird es besser. 
 Im Verein sind 2 B-Schiedsrichter, 9 C-Schiedsrichter und viele D-

Schiedsrichter. Außerdem seit dieser Saison 2 eigene Lehrwarte!

- Pressebericht:
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 Die Volleyballabteilung ist auf der Vereinshomepage präsent. 
 Da die Spielberichte viel Arbeit sind, werden die Berichte zukünftig 

auf die Spitzenteams beschränkt. Die anderen Mannschaften können
sich selbstständig darum kümmern, genauere Infos folgen noch. 

 Socialmedia Arbeit ist noch ausbaufähig, da wird nächste Saison 
mehr kommen.

 Arbeit mit mehreren unterschiedlichen Redakteuren ist nicht einfach, 
da man oft erstmal alles von Anfang neu erklären muss. Oder die 
Volleyballabteilung wird mit Hanball verwechselt. 

TOP 4: Kassenbericht
- Kasse sieht soweit gut aus

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 
- Das passt alles. Keine Unstimmigkeiten!

TOP 6: Entlastung der Kassiererin und des Vorstandes 
- Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung der Kassiererin Elvira Kloska, 

was mit einer Enthaltung angenommen wird.
- Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Vorstandes, was 

einstimmig angenommen wird.  

TOP 7: Wahlen
- 2. Vorsitzender: Christoph Pumpe wird einstimmig in Abwesenheit gewählt. 
- Kassiererin: Elvira Kloska nimmt die Wahl einstimmig an.
- Schriftführer: Mirko Walter nimmt die Wahl einstimmig an. 
- Pressewart: Marius Umlauf nimmt die Wahl einstimmig an. 
- Kassenprüfer: Vorschläge: Katharina Thomas, Naike Friedlein, beide 

nehmen die Wahl einstimmig an.
- Beisitzerin: Marie Winkelkötter neu gewählt!

TOP 8: Ausblick auf die Saison 2023/2024
- Seniorenbereich:

 D1: Trainer bleiben. Die Mannschaft spielt weiter in der 
Verbandsliga.

 D2: Wird mit Spielerinnen aufgefüllt. Raphael Klaes bleibt als Trainer,
Stephan nicht.

 D3: In der alten Form aufgelöst. Einige Spielerinnen gehen in die 
zweite Damen, gehen in andere Vereine oder hören ganz auf. Die 
Jugendmannschaft von Gesa Hoger aus Albersloh wird als dritte 
Damen gemeldet. 

 H1: Bleibt in der Verbandsliga mit einem Neuzugang aus Münster. 
 H2: Mannschaft bleibt bestehen, im Verlauf der letzten Saison gab es

drei Neuzugänge. Außerdem ab der Saison 2023/2024 einen neuen 
Trainer aus Münster. Es gibt noch Gespräche, ob die Mannschaft 
doch in der Landesliga spielen kann. 

 H3: Wird neu gegründet. Besteht aus Spielern der U18 und U20. Sie 
werden gemeldet, damit sie Spielpraxis sammeln können.

- Trainer: 
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 Einige Trainer haben den Verein verlassen. Aber es konnten fast alle
Trainerposten besetzt werden!

 Es fehlt noch eine Spielbetreuung für die wU16 

- Jugendbereich: 
 wU13, wU14, wU16 evtl., wU18
 mU16, mU16, mU20
 Minis: Viele Kinder, die erstmal koordinativ ausgebildet werden sollen

um dann mit ihnen Volleyball zu trainieren.  
 Ziel: Jugendspieler technisch gut ausbilden, damit sie im 

Seniorenbereich integriert werden können. 
 Beachcamp: 46 Kinder. Normalerweise wird mit 32 geplant. Mehr 

kann nicht mitgenommen werde, da kein größerer Bus zur Verfügung
steht. Froh, dass es so viele Kinder sind, da man in der 
Vergangenheit auch Jahre hatte wo nicht klar war ob das 
Beachcamp aufgrund von zu wenig Kindern stattfiundet. 

TOP 9: Grußworte des Hauptvorstandes: 
- Anwesend: 

 1. Vorsitzender: Karl-Heinz Sandknop
 2. Vorsitzender: Bernd Petry 
 Sportbeirat: Rainer Ludolf
 Ehrenvorsitzender: Friedhelm Fabian 

- Hauptvorstand ist informiert über die Arbeit der Abteilung. Beste 
Öffentlichkeitsarbeit der SG. 

- Finden das große Engagement für die Abteilung gut.
- Die Abteilung ist in allen Altersklassen in der Jugend vertreten
- Gratuliert und freut sich auf das Jubiläum

TOP 10: Verschiedenes 
- Jubiläum: 

 Vorstand organisiert das Jubiläum größtenteils und entlastet damit 
die Mannschaften. 

 26.08.2023 in der Martinhalle ab 13 Uhr und ab 19 Uhr auf dem 
Beachplatz mit einer Feier

 Bändchenverkauf: 5 € Erwachsene/3€ Jugend im Vorfeld, Karten 
können bei Verkaufszeiten gekauft werden, genauere Infos folgen

 1. Herren baut Festzelt auf 
 1. Damen betreut Großfeldspiele 
 Rückblick mit Fotos und Rederunde
 Im Zuge des Jubiläums wird ein USC-Trainingsspiel in der 

Martinhalle stattfinden. Das geschieht etwa Ende August oder 
Anfang September. Infos folgen. 

- Mitgliederzahlen
 186 Mitglieder. Mehr als letztes Jahr, es fehlen noch ein paar 

Anmeldungen für die kommende Saison.
- USC-Kooperation: 

 Volleykidschampionsleague mit Partnervereinen. 
 Coach to Coach Aktion, Ines Bathen war in Sendenhorst und hat mit 

Trainern ein Training gemacht. 
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 Zusammenarbeit läuft gut
 Spezialistentraining. z.B. für Zuspieler aus allen Partnervereinen 

zusammen in Münster
 Freikarten für USC Spiele

- Titanic-Cup
 Zusammenarbeit mit der Titanic
 Letzter Titanic Cup war 2009. Letztes Jahr wurde schon einer 

veranstaltet, welcher sehr erfolgreich war → 250 Leute am Platz!
 Für dieses Jahr sind 4 Mannschaften auf der Warteliste, obwohl 

schon 32 Mannschaften zugelassen sind. 
 Es kommen auch viele Sportler aus anderen Abteilungen.

- Damen 1 macht am 02.09.2023 ein Vorbereitungsturnier. Auf dem Turnier 
findet ein Schiedsrichterlehrgang statt. 

- Bitte an den Vereinsvorstand: Lampen in der Westtorhalle bis zum turnier 
ersetzten. Es wird seit zwei Jahren immer verschoben.

- Westtorhalle: Immer noch Wassereinbruch. Es wurden schon Spiele 
unterbrochen, weil das Feld in einem anderen Hallenteil aufgebaut werden 
musste, damit keine Verletzungsgefahr besteht. Der Wassereinbruch ist ein 
Dauerthema. Es geht dabei auch darum wie sich der Verein nach außen 
präsentiert. 

Ende der Sitzung: 19:48 Uhr  
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